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17 декабря 2013 года начальник Управления контроля электроэнергетики Федеральной
антимонопольной службы (ФАС России) Виталий Королев выступил на V
Международном энергетическом форуме «Инновации. Инфраструктура. Безопасность». 
Мероприятие было организовано при поддержке Торгово-промышленной палаты
Российской Федерации, Министерства энергетики РФ, Государственной Думы
Федерального Собрания РФ, Торгово-промышленной палаты РФ, Российской академии
наук и Агентства стратегических инициатив.
В рамках специальной секции Форума Виталий Королев представил доклад,
посвященный приоритетным направлениям работы антимонопольного органа в сфере
улучшения инвестклимата электроэнергетической отрасли. Также в сообщении были
затронуты итоги и планы ФАС России дальнейшей реализации Дорожной карты по
улучшению доступности энергетической инфраструктуры.
«Для любого нового бизнеса важно получить доступ к энергетической инфраструктуре
максимально быстро, качественно и недорого. Принятые и в последние годы и совсем
недавно нормативные документы позволяют существенно изменить в лучшую сторону
ситуацию с доступностью энергетической инфраструктуры в стране. Регламентация и
сокращение количества процедур в рамках присоединения к электросетям, сокращение
размеров платы и установление льготных категорий потребителей для технологического
присоединения позволяет малому и среднему бизнесу получать эту услугу более
качественно и в более короткие сроки. Это нашло отражение в рейтинге Doing Business,
где Россия заняла 117 место в разделе доступности подключения к электросетям,
занимая ранее по этому показателю 183 строчку. Авторы рейтинга установили, что сроки
подключения сократились с 281 до 162 дней, а стоимость — со $163 668 до $37 307. Не
останавливаясь на достигнутом, мы, совместно с коллегами из других органов власти,
продолжаем эту работу и создаем необходимые предпосылки для дальнейшего
улучшения показателей инвестклимата Российской Федерации», - отметил Виталий
Королев.
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